

[REDACTED]



República de Nicaragua

S.E. María Rubiales
Vice-Ministra de Relaciones Exteriores de Nicaragua
Representante Permanente de Nicaragua ante Naciones Unidas

Seminario Regional de Pacifico sobre Descolonización

Managua, Nicaragua, 9 de Junio 2019

Gracias Compañeros Presidentes

13

Es responsabilidad de Naciones Unidas y en particular de nuestro Comité
terminar nuestra agenda en relación a los territorios no autónomos.

Agradecemos una vez más la confianza que Ustedes han depositado en
Nicaragua celebrando por segunda vez el Seminario Regional en tierra de